



SCIAFOBIA

SCIAFOBIA / SCIAFOBIA

„SciaFobia“ ist die medizinische Bezeichnung für eine krankhafte Angst vor Schatten: Ein Mann, der von seinem eigenen Schatten gejagt wird, spielt die Hauptrolle in dieser brillanten Hommage an die animierten Filmvorspanne der 60er und ihren Meister Saul Bass.

„SciaFobia“ is the medical term for a pathological fear of shadows. A man who is being chased by his own shadow plays the main role in this brilliant homage to the animated film title sequences of the 1960s and their master, Saul Bass.

Bastian Böhm und **Nico Uthe** sind Motion-Designer und Illustratoren mit Sitz in Hamburg. Für „SciaFobia“ wurden sie auf dem FullDome-Festival in Jena in der Kategorie „Best Performance“ ausgezeichnet.

Bastian Böhm and Nico Uthe are motion designers and illustrators based in Hamburg. „SciaFobia“ received an award for „Best Performance“ at the FullDome Festival in Jena.

Deutschland 2009, 4 Min., ohne Dialog, FSK 0

R+K: Nico Uthe, Bastian Böhm P: Nico Uthe, Bastian Böhm, Muthesius Kunsthochschule



VON FURCHT UND FREIHEIT

VON FURCHT UND FREIHEIT / ON FEAR AND FREEDOM

„Von Furcht und Freiheit“ von Moritz Degen und Daniel Weik ist eine Diplomarbeit aus dem Fachbereich Design der Fachhochschule Potsdam. Das Werk setzt sich metaphorisch mit der Struktur der Angst auseinander. Mit gewaltigen Bildern lässt uns dieser Film an einem inneren Kampf auf dem Weg zur Befreiung von der Furcht teilhaben.

„On Fear and Freedom“ by Moritz Degen and Daniel Weik is a graduation project completed for the design programme at Potsdam’s vocational college. The work uses metaphor to analyse the structure of anxiety. Its powerful images allow us to participate in an inner struggle on the path to freedom from fear.

Moritz Degen und **Daniel Weik** sind Motion- und Sounddesigner mit Sitz in Berlin. Sie haben bereits mehrere Werke produziert, die beim FullDome-Festival Jena ausgezeichnet wurden.

Moritz Degen and Daniel Weik are motion and sound designers based in Berlin. They have produced several works that won awards at the FullDome Festival in Jena.

Deutschland 2012, 5 Min., FSK 12

R+K+P: Moritz Degen, Daniel Weik

